

ENTREPRENDRE *investissements*

# Boeing fait ses premiers pas dans le capital de risque canadien

Jérôme Plantevin

jerome.plantevin@transcontinental.ca

Le géant américain de l'aérospatiale **Boeing** avance ses pions dans le capital de risque canadien. Il vient d'investir 10 M\$ US par l'intermédiaire de sa filiale de R&D **Boeing Phantom Works Investments** dans la société de capital-risque **TechnoCap**, de Montréal. Cet investissement permettra à l'entreprise de Chicago d'avoir accès à moindre coût à des technologies permettant d'améliorer l'efficacité des réseaux informatiques et de communication des entreprises.

Les dirigeants de Boeing reconnaissent avoir été séduits par **Yotta Yotta**, l'entreprise d'Edmonton spécialisée dans le stockage de données, dans laquelle TechnoCap détient une importante participation. Fondée en 1993, TechnoCap est un fonds de près de 250 M\$. Outre Yotta Yotta, elle compte notamment dans son portefeuille les montréalaises **Hyperchip** et **Bibliomondo**.

Les autres investisseurs de TechnoCap sont **Bombardier Trust**, le fonds de retraite des employés de Bombardier, la **Caisse de dépôt et placement du Québec**, le **Fonds de solidarité FTQ**, le **Régime des rentes du Mouvement des caisses Desjardins**, la **Banque Nationale** et **TechoAnge**, qui regroupe le personnel de TechnoCap et d'autres investisseurs.